

平成30年7月発行

7月に入っても雨が続き、今ひとつ夏らしさを感じられない毎日ですが、今年もこの時期恒例の外出レクが7月10日より始まりました。今年は豊平公園へと皆様をご案内して、色とりどりのバラや紫陽花がきれいに咲き誇っている中を散策して頂きました。散策コースの途中にはバラのアーチをくぐって歩く場所や木々が生き繁っている所もあり、利用者様からは「緑を感じて歩くことができて気持ち良かったよ。」との声もきかれました。お天気は時々、雨がぱらつく日もありましたが、そこは日頃の皆様の頑張りが天に届いたのか、数少ない晴れ間にも当たり、おやつアイスcreamも皆様とろけるような笑顔で召し上がっていました。いつもより少し長い距離を歩かれ、心地良い疲労感とともに帰路へと着きました。さあ、来年はどこへ行きましょうか…



和幸園デイサービスセンター 主任生活相談員 新井 宣子

畑情報～

春に植えた小松菜

収穫して皆さんのおやつ材料となりました。

長雨や気温が低いからか作物がなかなか育ちません…
どうか天候が回復して作物がたくさん実りますように！



8月の予定

1日～7日 七夕行事

9日(木)～15日(水)夏祭り

8/27日～8/31日 8月のお誕生会

